

**Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung  
öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	08.03.2018

**Verkehrsberuhigung Am Hirschsprung in Köln-Brück  
hier: Mündliche Anfrage der Bezirksvertreterin Frau Topp-Burghardt in der CDU-Fraktion in  
der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 25.01.2018, TOP 9.3.6**

Frau Topp-Burghardt, Bezirksvertreterin der CDU-Fraktion, bittet um die Beantwortung der folgenden Frage:

„Bezirksvertreterin Topp-Burghardt (CDU-Fraktion) wurde von Anwohnern darauf hingewiesen, dass der Verkehr, insbesondere der Schleichverkehr, in der Straße Am Hirschsprung in Köln-Brück immer weiter zunimmt und auch die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h nicht eingehalten wird. Sie fragt, ob es möglich ist, durch das Aufbringen einer Bodenmarkierung „Tempo 30“ zu einer Beruhigung und Verlangsamung des Verkehrs beizutragen?“

**Antwort der Verwaltung:**

Eine Geschwindigkeitsmessung wurde in Auftrag gegeben. Sollten die Ergebnisse zeigen, dass es tatsächlich zu Geschwindigkeitsüberschreitungen kommt, wird vor Ort geprüft, ob weitere Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung durchgeführt werden können.